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Édito

Le dimanche 28 juin 2020, à l’occasion du second tour des élections 
municipales, vous avez fait clairement fait le choix du changement. La 
liste Ensemble pour Villejuif que je conduisais est arrivée en tête avec 
près de 52% des voix, soit plus de 450 voix d’avance sur la liste du 
maire sortant. C’est le choix tant espéré d’une ville enfin apaisée, res-

pectueuse de ses habitant-es et de son environnement. Nous vivons une période 
où rien ne devrait être plus haut que ne le sont  les valeurs de l’écologie, de la 
solidarité et de la citoyenneté. 

Je suis fier et ému qu’un vent nouveau souffle sur notre ville. Ce vent nouveau a été 
porté par notre jeunesse très mobilisée durant ce scrutin, par les parents et grands 
parents soucieux de leurs enfants et petits-enfants. Il le sera tout au long de ces 6 
prochaines années par notre nouvelle équipe municipale. Une équipe jeune, par sa 
moyenne d’âge, mais aussi jeune dans ses fonctions. Plus de la moitié des nouveaux 
élus n’ont jamais exercé de mandat électif. Tous les quartiers sont représentés. 

Au sein de la majorité, ce sont 34 élus, 17 femmes et 17 hommes, qui seront pré-
sents, unis et déterminés dans la conduite de ce changement. Ce numéro spécial 
de Villejuif notre Ville vous les présente. Je vous invite à profiter des festivités d’été 
ou du Forum de la rentrée qui se tiendra le 5 septembre, pour venir les rencontrer. 
C’est un collectif à votre service divers et unis. 

Villejuif tourne ainsi la page d’une mandature marquée par d’incessants remous au 
sein de l’exécutif qui ont montré une image désastreuse de la politique, résultat 
d’un pouvoir hyper centralisé où les décisions étaient prises par une poignée de 
personnes.

Je souhaite que toutes les Villejuifoises et tous les Villejuifois puissent participer à 
la vie de la commune. Presque tous les nouveaux élus ont une délégation afin 
d’être au plus près du terrain et de vos préoccupations. Écologie, solidarité, emploi, 
citoyenneté, lutte contre les discriminations, accès au numérique, etc. les grands 
enjeux de notre temps seront au cœur de notre projet commun.  

Enfin, je souhaite durant ces six années remettre le service public au cœur de notre 
ville car il est un rempart essentiel pour lutter contre les inégalités. 

C’est ensemble, élus et habitants, que nous réaliserons ce grand projet du bien 
vivre ensemble à Villejuif.   

Vous pouvez compter sur moi comme je sais pouvoir compter sur vous. 

Une page se tourne pour la solidarité 
et l’écologie.

Pierre GARZON 
Votre Maire

”

”

Un changement qui portera  
haut et fort les valeurs de 
l’écologie, de la solidarité et 
de la citoyenneté. 
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C'est en plein air, au stade Louis-Dolly, que les 
nouveaux conseillers municipaux se sont réunis 
le 4 juillet, pour permettre d'accueillir dans le 
respect des règles de distanciation près de 1000 
Villejuifois venus assister au premier Conseil 

municipal de la nouvelle mandature. Pierre Garzon, élu Maire de 
Villejuif a réitéré son souhait de voir, de nouveau, Villejuif comme 
une ville réunie et solidaire. Il a remercié les habitants qui ont fait 
le choix du changement et de la gauche écologiste rassemblée, 
notamment tous ces jeunes et le Villejuif populaire mobilisés pour 
réussir le Villejuif de demain. En fin d'allocution, il a tracé les grandes 
lignes du mandat à venir. Retour en images sur cet événement qui 
marque le début de la mandature. 

ÉVÉNEMENT

Tous ensemble pour Villejuif
CONSEIL MUNICIPAL

Samedi 4 juillet au stade Louis-Dolly, 
Pierre Garzon a été élu Maire de 
Villejuif lors du Conseil municipal 
d'installation. 

En présence notamment de Christian Favier, président du Conseil départemental 
du Val-de-Marne, près de 1000 personnes ont assisté à ce Conseil municipal.
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Peu après la séance, nombreux sont les Villejuifois à venir féliciter le nouveau Maire pour sa 
prise de fonction. « Je souhaite renouer avec la proximité légendaire des grands Maires de notre Ville. 
De grands défis sont à relever afin que Villejuif tourne la page et écrive un nouveau livre. Le livre d’un 
avenir heureux, un avenir qui sera écologique et solidaire. Avec vous, tous ensemble pour Villejuif. »

En fin de séance, Anne-Gaëlle Leydier, Première Adjointe au Maire 
en charge des Ressources Humaines a présenté une première 
délibération portant sur une prime exceptionnelle pour les agents 
municipaux mobilisés durant la crise sanitaire.

Dès son élection, le Maire Pierre Garzon a pris la parole et a souhaité rappeler les grands 
enjeux du mandat à venir : l’écologie, la solidarité et la citoyenneté. 

Natalie Gandais, future Adjointe au Maire en charge de la Transition 
écologique, des Énergies renouvelables et de la Nature en ville, 
glisse son bulletin dans l’urne au moment de désigner le futur Maire 
de la Ville.

17 hommes, 17 femmes, parité parfaite, pour les 34 élus qui  
composent la nouvelle majorité municipale. 

Port du masque, distanciation entre les élus, le Conseil municipal était organisé dans le  
respect des mesures sanitaires en vigueur. 

Plus de photos sur villejuif.fr 5
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3ème adjointe

Natalie GANDAIS
Transition écologique,  
Énergies renouvelables  
et Nature en ville

1ère adjointe

Anne-Gaëlle LEYDIER 
Ressources humaines et  
Participation citoyenne

4ème adjoint

Alain WEBER
Habitat, Logement, 
Parcours résidentiel  
et Développement  
économique  

Pierre GARZON 
Maire

2ème adjoint

Gilbert CHASTAGNAC
Administration générale, 
Développement des services 
publics, Relation avec les 
anciens combattants et 
Travail de mémoire

Les 45 Élus dU CONSEil mUNiCipal

Ce mandat sera résolument 
tourné vers les citoyens, à 
l’écoute de leurs besoins et de 
leurs envies de projets pour 
la Ville. Ce mandat est aussi 
celui des liens à retisser avec 
les agents, de la confiance à  
retrouver pour proposer aux 
habitants de la ville un service 
public de qualité et répondant 
à leurs attentes. 

Né le 25 mai 1974 aux Lilas (93)
En couple, 1 enfant
Habite à Villejuif depuis 1994
Profession : Économiste, spécialisé sur  
les questions santé sociale
Fonction élective : Vice-président du 
Conseil départemental  
du Val-de-Marne, chargé de 
l’aménagement, des transports, 
des déplacements et des 
circulations, depuis 2015.
Passion : cyclisme, rugby.

Tandis que René Dumont était le 
1er candidat Vert à la présidence 
de République, j’étudiais l’écolo-
gie scientifique. J’ai été militante 
associative « parents d’élèves » 
avant de m’engager il y a près de 20 
ans pour l’écologie politique. Pour la 
nature, pour le climat, pour la santé, 
pour les plus démunis, l’urgence est 
aujourd’hui absolue. Adjointe à la 
Transition écologique, je mettrai tout 
en œuvre pour vous protéger des 
crises du 21e siècle. 

Logement et développement écono-
mique se complètent pour une délé-
gation tournée vers le quotidien, mais 
aussi le futur. À l’écoute des citoyens, 
je mobiliserai mon expérience et les 
partenaires du développement urbain 
pour que la profonde transformation 
de notre ville se fasse au bénéfice 
de tous : un habitat respectueux du 
développement durable, des parcours 
résidentiels variés, des acteurs éco-
nomiques dynamiques participant à 
l’équilibre de notre ville. 

Enfant de Villejuif, militant depuis 
ma jeunesse… me voilà Élu ! 
Aucune suffisance en  cela, bien 
au contraire. Je vais simplement 
contribuer avec  les Villejuifois 
à écrire cette nouvelle page qui 
s’ouvre pour que notre Ville soit 
toujours plus Solidaire, Citoyenne, 
Écologiste ! Depuis notre élection, 
je mesure l’importance de cette 
responsabilité, il ne faut pas 
décevoir l’espoir et la confiance qui  
renaissent, elle est aussi passion-
nante car il s’agit d’être utile au 
quotidien et pour le devenir de 
notre collectivité. 

Le Maire 
vous reçoit sur  rendez-vous :au 01 45 59 20 00  

ou sur
lemaire@villejuif.fr

”
”

” ”

”

”

” ”
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Ma ville

Habitante de Villejuif depuis 
30 ans, je suis professeure des 
écoles. J’ai choisi de m’engager 
pour la première fois en politique, 
en tant que citoyenne, sous l’effet 
d’une triple urgence : climatique, 
sociale et sanitaire, conséquences 
d’une politique libérale qui épuise 
les ressources naturelles et les 
travailleurs. Il est primordial de 
s’engager localement pour impo-
ser une autre politique, qui lie 
étroitement solidarité et écologie.  

«Père de deux enfants et 
grand père de deux petites 
filles, je suis responsable 
d’agence dans le secteur 
du logement social depuis 
30 ans. Villejuifois depuis 
bientôt 30 ans, je suis élu 
aux Finances de la Ville.

Un des objectifs majeur du Pôle 
transports et mobilité concerne  
le développement de la future 
gare IGR qui drainera plus de 100 
000 voyageurs par jour. D’autres 
sujets sont primordiaux : l’amé-
lioration du réseau de transports 
déjà existant, l’aménagement 
rationnel et concerté de l’espace 
public, l’information des travaux 
en cours et à venir. L’économie 
sociale est une réponse collective 
aux défis d’aujourd’hui ;  celle que 
nous envisageons de défendre 
concerne principalement l’insertion 
des jeunes et des personnes en 
situation de précarité à trouver ou 
à retrouver le chemin de l’emploi. 

8ème adjoint

Mostefa SOFI
Espaces publics, Mobilités, 
Transports, Stationnement et 
Économie sociale et solidaire

5ème adjointe

Julie LAMBILLIOTTE
Éducation et Enfance

7ème adjointe

Rakia ABDOURAHAMANE
Solidarités et Actions 
sociales  

6ème adjoint

Christophe ACHOURI
Finances

Née au Niger, originaire du 
Mali et du Nigeria, j’ai passé 
mes études en Algérie avant 
l'obtention de mon doctorat 
ès sciences en France. Maman 
monoparentale de 3 enfants, 
mon combat durant ce man-
dant sera pour la Paix, la soli-
darité, l'éducation et l'entraide.

10ème adjoint

Gilles LAFON 
Aménagement Urbain 

9ème adjointe

Sylvie MANTION 
Tranquillité et 
Prévention

La tranquillité publique et la préven-
tion nous engagent à plusieurs titres. 
Elles nous engagent en premier lieu 
à un travail en concertation, au plus 
près des habitants et de leurs préoc-
cupations, dans un objectif de ville 
apaisée. Notre politique s’adressera à 
l’ensemble de la ville, à chaque quar-
tier. Habitant Villejuif depuis 5 ans, 
35 ans et mère de deux enfants, ma 
vision sur les politiques de sécurité 
est pragmatique et sera guidée par 
les besoins des habitants. 

Réaffirmer la volonté 
publique face aux 
marchés ! Nous avons 
proposé aux Villejuifois, 
lors de cette campagne 
électorale de suspendre 
la construction effrénée 
mise en œuvre de 2014 à 
2020. Cette pause nous 
permettra de construire 
une ville avec plus 
d’espaces verts et des 
logements pour tous.

11ème adjointe
Mamilla KADRI 
Petite Enfance

””

” ” ”

” ”

”
”

” ””

”

”

Je suis en charge de la politique 
liée à la petite enfance avec pour 
ambition d’accompagner les 
familles dans la parentalité et 
de développer l’accueil des petits 
Villejuifois de 0 à 3 ans dans des 
structures collectives et chez les 
assistant-es maternel-les dans les 
meilleures conditions possibles et 
dans des locaux adaptés. Je mettrai 
toute mon énergie au service des 
Villejuifois pour être à la hauteur du 
mandat confié et en travaillant en 
toute transparence avec tous les 
acteurs de la petite enfance.
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17ème adjointe

Valérie MORIN 
Sports pour Tous.tes et  
JO 2024

16ème adjoint

Carel ASSOGBA 
Quartier du Centre et 
Nord-Est, Éducation à la 
Transition écologique

15ème adjointe

Michèle BOUJHAD
Quartier Secteur du  
Nord-Ouest, Création  
d’une nouvelle MPT

14ème adjoint

Ahcène SAADI
Quartier Secteur du 
Sud-Ouest, Emploi  
et Stage

13ème adjointe

Bianca BRIENZA
Égalité Femmes/Hommes 
et Lutte contre toutes les 
discriminations

Passionnée par le sport, je prends 
avec enthousiasme la délégation 
aux sports pour tous et toutes et la 
préparation des JO 2024. Ma volonté 
est de permettre à un maximum 
d’habitants de la Ville de pratiquer 
une discipline sportive en s’appuyant 
sur les nombreuses associations 
Villejuifoises mais aussi de fédérer ces 
associations autour d’un projet com-
mun tout en remettant de l’équité et 
de la transparence dans les prises de 
décision. 

Je suis très heureuse de pouvoir 
aider les Villejuifoises et  
Villejuifois pour mon 1er mandat. 
J’espère de tout mon cœur 
apporter la justice sociale qui a 
tellement manquée à Villejuif 
pendant ces 6 dernières années. 

Vivant en couple, père d'un petit 
garçon de 2 ans et habitant Villejuif 
depuis peu, je souhaite vivement 
travailler avec les habitants de notre 
ville sur des thématiques sociétales 
comme la lutte contre la pollution, 
la préservation de l'environnement 
et de la biodiversité, la vulgarisation 
du développement durable ou bien 
encore la lutte contre les discrimi-
nations. Je formule le vœu de tout 
mettre en œuvre pour apporter 
des solutions aux préoccupations 
diverses des citoyens. Fier de pouvoir 
vous représenter, je vous remercie 
à nouveau de m'avoir accordé votre 
confiance.

Ma délégation peut être 
résumée en un mot : Égalité. 
Les inégalités et les discri-
minations de toutes sortes 
persistent dans notre société, 
notamment en raison de 
stéréotypes et préjugés bien 
ancrés. Il s’agira de dire “stop” 
à toutes les discriminations 
franches, de soutenir les per-
sonnes victimes, notamment 
de violences conjugales, mais 
aussi d’informer et de sensibi-
liser sur les discriminations, et 
d’être exemplaire en tant que 
collectivité.  

Villejuif ! Villejuif outragé ! 
Villejuif brisé ! Villejuif mar-
tyrisé ! Mais Villejuif libéré ! 
Libéré par sa jeunesse. Quelle 
grande fierté de voir toute 
cette jeunesse exploser de joie 
à l’annonce de la défaite du 
Maire sortant ! Après six ans 
d’humiliation, après  
6 ans d’étouffement démo-
cratique notre jeunesse a 
répondu présente en déjouant 
les pronostics ! Je pense 
au chemin parcouru, aux 
militants et sympathisants 
du collectif Objectif2020 qui 
se sont démenés jour et nuit 
pour redonner de la dignité 
à leurs quartiers. Aujourd'hui 
Notre devise devient réalité 
avec notre nouvelle majorité 
municipale menée par Pierre 
Garzon. Plus rien ne se fera 
sans vous !

12ème adjoint
Guillaume BULCOURT
Quartier Secteur du Centre 
et Sud-Est, Patrimoine 
communal et Travaux

”
”

”
”

”

”

””

” ”

” ”

 Je suis en charge de la  
politique liée aux travaux 
publics et aux bâtiments 
communaux mais aussi l’élu 
référent des quartiers sud-est 
et du centre-ville. Je vous 
remercie pour la confiance 
que vous nous avez accordé, je 
ferai mon maximum afin d’être 
à la hauteur du mandat qui 
m’est confié. 
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Ma ville

Artiste et militant pacifiste, je qua-
lifie ma pratique d’ « Artivisme » et 
mon métier de « Culticulteur », me 
donnant pour nom d’artiste Jaidess 
NousS. Mon mandat est innovant 
puisqu’il met en synergie la politique 
culturelle, les relations internatio-
nales et l’éducation populaire à la 
« Culture de la Paix ». Cela recoupe 
mon expérience passée et les engage-
ments pris au sein de l’ONU pour une 
société de l’intelligence ancrée dans 
la non-violence. 

J’ai l’honneur de représenter 
pendant ce mandat le commerce 
et l’artisanat, qui sont des secteurs 
essentiels au dynamisme d’une 
ville. Je ferai preuve d’écoute et 
d’ingéniosité afin de promouvoir  la 
consommation locale, de contribuer 
à l’épanouissement professionnel 
des entrepreneurs·euses et des 
commerçants·es, et d’accompagner 
les créations d’entreprises dans 
notre ville."

Deux délégations me sont 
confiées : la restauration scolaire 
et la ferme urbaine. Servir près 
de 4000 repas par jours qui res-
pectent la santé et les différences 
culturelles des enfants est l’enjeu 
de la restauration. La ferme 
urbaine est autre défi : inventer 
une nouvelle forme d’agriculture 
en ville.

Vélotafeur en région pari-
sienne et cyclotouriste au long 
cours depuis 1976, j’ai été 
nommé délégué au  Plan 
vélo et au stationnement à 
Villejuif. Des Assises de la 
mobilité seront organisées 
à la rentrée pour recueillir 
les avis, les doléances et les 
suggestions des citoyen·ne·s, 
des associations, du personnel 
municipal… pour que Villejuif 
rattrape le retard considérable 
qu’elle a pris en matière de 
circulations douces. 

Guillaume DU SOUICH 
Conseiller municipal délégué
Politique Culturelle, Relations 
Internationales et Éducation 
populaire à la culture de paix

Maritza MUNOZ 
Conseillère municipale 
déléguée
Commerces et artisanat 

Philippe MEYNE 
Conseiller municipal délégué
Restauration et  
Ferme urbaine

Thierry DUBOC 
Conseiller municipal 
délégué
Plan Vélo

Maxime PLUSQUELLEC 
Conseiller municipal délégué
Retraités

Mohand OUAHRANI 
Conseiller municipal 
délégué
Jeunesse

Dalila BAKOUR 
Conseillère municipale  
déléguée
Santé et Prévention

Malika KACIMI 
Conseillère municipale déléguée
Ville connectée, Accessibilité 
et Démocratie numérique

C’est pour y travailler dans un de ses 
hôpitaux que j’ai découvert Villejuif 
en 2006, j’y suis venu m’y installer 
en 2008. Je suis conseiller municipal 
délégué aux retraité(e)s de cette 
nouvelle équipe. J'aurai à cœur de 
développer les services pour mieux 
répondre aux besoins. Trois valeurs 
piloteront mon engagement : la 
lutte contre les inégalités et les  
discriminations, la concertation et  
la transparence. 

Habitant de Villejuif depuis 
45 ans, je suis président de 
l'association et Fondateur de 
l'opération le football Lutte 
contre le cancer en partenariat 
de Gustave-Roussy, auteur d'un 
ouvrage contre le Racisme et 
la Transmission des mémoires 
familiales, passionné de la vie 
des quartiers et de sa jeunesse 
où se dessinent les visages de 
notre ville de Villejuif.

Secrétaire médicale dans un éta-
blissement public de santé, j'ai été 
élue conseillère municipale déléguée 
et c'est tout naturellement que l'on 
m'a confié la délégation de la santé 
et prévention. Je suis attachée à ma 
ville où je suis née et où j'ai été sco-
larisée de la maternelle au collège. Je 
milite depuis plusieurs années dans 
différentes associations, je suis inves-
tie dans la défense et la préservation 
du service public et particulièrement 
dans la santé pour l'accès aux soins 
pour tous et de qualité. C'est pour 
tous cela que je suis honorée de la 
tâche qui m'est confiée et ai a cœur 
de servir la population de Villejuif.

Animée par le sens de l’intérêt gé-
néral tant dans ma vie profession-
nelle que personnelle, militante 
depuis des années, Villejuifoise 
depuis l’enfance, je suis fière de la 
confiance accordée par nos conci-
toyens à notre majorité plurielle 
et ravie de porter la délégation au 
numérique. Consciente des fortes 
attentes des Villejuifois après le 
dernier mandat destructeur, je 
m’engage dans ce mandat avec 
force et conviction pour le bien 
collectif.

”

” ”
”

”

” ”
”

”

” ” ” ”

” ” ”
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Mariama BELLIN 
Conseillère municipale  
déléguée
Conseil local du handicap

Nadine PASQUET 
Conseillère municipale 
déléguée
CCAS 

Kevin PARRA 
RAMIREZ 
Conseiller municipal 
délégué
Campus Grand Parc

Nadia REKRIS 
Conseillère municipale  
déléguée
Festivités et fêtes 
de quartier

Sophie TAILLÉ-POLIAN
Conseillère municipale 

Cathy MOROT 
Conseillère municipale  
déléguée
Mouvement associatif

Villejuifoise depuis près de 
40 ans, je suis très attachée 
aux questions sociales. 
Durant mon mandat de 
Conseillère municipale délé-
guée au CCAS, je ferai tout 
mon possible pour réorienter 
les crédits et les actions 
envers les personnes les plus 
en difficulté. La crise sani-
taire que nous traversons va 
malheureusement creuser 
les inégalités sociales. Je 
souhaite donc que l’on 
multiplie les échanges 
intergénérationnels afin de 
faciliter l’entraide et que 
l’on construise des projets 
pour aller au plus près des 
habitants : social truck, café 
social et solidaire... Vous 
pouvez compter sur mon 
engagement.

Villejuifois depuis toujours, 
engagé dans la vie citoyenne 
depuis plusieurs années, je suis 
très honoré de la confiance 
que nous ont accordée les 
Villejuifois(es) et fier de porter 
le projet Campus Grand Parc. 
Mon premier défi consiste à 
associer les Villejuifois(es) à ce 
projet afin qu’il réponde à leurs 
attentes, améliore la qualité de 
vie et apporte localement des 
réponses concrètes aux enjeux 
climatiques, économiques et 
sociaux de notre ville. 

L’expression des talents de 
la ville devra être favorisée 
pour que tous les quartiers 
puissent en profiter, que leurs 
habitants bénéficient d’un  
accompagnement et d’une  
expertise événementiel pour 
leurs fêtes de la simple fête 
des voisins à tout autres pro-
jets, j’étudierai la faisabilité 
de chacun des projets. Je 
m’engage personnellement à 
redonner à Villejuif un souffle 
nouveau,une ville agréable à 
vivre surtout en cette période 
particulièrement morose due 
à la crise sanitaire...j’aimerais 
vous dire (Singing In The 
Rain)...alors hauts les cœurs 
prenons à bras le corps 
l’envie d’avoir envie.

Sénatrice du Val-de-Marne autant que 
Conseillère Municipale de Villejuif, j'aurai à 
cœur de défendre au Parlement la voix de 
notre ville. Relai des besoins de la Commune, 
du Territoire et de la Métropole comme des 
besoins de ses habitant.e.s, je continuerai à 
faire entendre haut et fort nos propositions 
sur les finances locales, sur l'urgence écolo-
gique et sociale, pour l'égalité des droits et 
contre toutes les discriminations, et pour  le 
renouvellement démocratique indispensable 
de nos institutions. Présente sur le terrain 
avec les autres élu.e.s de la majorité munici-
pale, vous pouvez compter sur ma détermi-
nation pour un développement harmonieux 
de notre ville, au service de tou.te.s. 

Résidente villejuifoise depuis 
une vingtaine d’année, l’asso-
ciatif chevillé au corps, c’est 
avec beaucoup d’ambition 
que j’ai pris la Délégation du 
Mouvement Associatif. Ce 
merveilleux levier d’inclusion 
sociale a été trop malmené 
ces dernières années, et ne 
demande qu’à revivre et se 
développer.  Je serai aux côtés 
des acteurs qui souhaiteront 
redonner couleurs et solidarité 
à notre Ville, j’accompagnerai 
les projets divers, toujours 
avec l’objectif de vivre bien, 
tous ensemble à Villejuif.

Villejuifoise depuis près de 
25 ans, je travaille comme 
éducatrice dans un Foyer 
d’Accueil Médicalisé à 
Villejuif. Je connais bien les 
questions liées au handicap, 
et c’est pour cette raison 
que j’ai souhaité m’investir 
pleinement dans l'équipe 
municipale autour de Pierre 
Garzon. Nous avons la 
chance à Villejuif d’avoir 
trois hôpitaux et un maillage 
très important de centres 
de santé accueillant des 
personnes en situation de 
handicap. Je souhaite en 
tirer tous les avantages et 
mettre en place avec tous 
les professionnels de santé, 
les associations et les Vil-
lejuifois ce Conseil local du 
handicap tant attendu.

” ” ” ”

””

”

”

””

” ”
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Catherine CASEL

Mamadou 
TOUNKARA

Marc BADEL

Michel ZULKE

Vaérie ARLÉ

Marie-France  
ETTORI

André MIMRAN

Christel  
ESCANGLON

Fadma OUCHARD

Franck  
LE BOHELLEC

Mahrouf  
BOUNEGTA

Özer ÖZTORUN 
Conseiller municipal

Alain LIPIETZ
Conseiller municipal 

l'OppOSiTiON  
municipale

Enfant de l'immigration, arrivé en 
France à l'âge de 9 ans, comme tant 
d'autres, mon parcours personnel, 
s'est forgé grâce à l'école de la  
République et de multiples  
rencontres. Mon engagement 
politique, d'abord au sein d'orga-
nisations de jeunesse, puis du PCF 
s'est construit dans la recherche 
d'un monde meilleur, où la justice et 
l'égalité, ainsi que la préservation des 
ressources naturelles deviendront des 
principes inaliénables. 

Villejuifois depuis 1988, j’étais 
ingénieur des Ponts et Chaussées 
et économiste, ce qui m’a conduit 
vers l’écologie. Depuis 1995, j’ai 
été conseiller municipal à Villejuif, 
conseiller régional, député euro-
péen. J’ai rédigé pour l’Unesco la 
synthèse des négociations 
« Climat » et « Biodiversité » 
au Sommet de la Terre de Rio, 
et, pour la Ministre M. Aubry, le 
rapport fondateur sur l’Économie 
sociale et solidaire : pour moi, pas 
d’écologie sans solidarité.

” ”

” ”
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Élu pour 6 ans
Le samedi 4 juillet dernier, Pierre Garzon, conseil-
ler départemental du Val-de-Marne, est devenu  
officiellement le 29e maire de Villejuif. 

Nicolas Radot (179-1791), 1er Maire de Villejuif
Claude-André Lesage (1791-1793)
Pierre-François Darblay (1793-1795)
Denis-Hugues Godefroy (1795)
Barthelemy Dret (1800-1804)
Jean-Louis Barre (1805-1814 & 1830)
Alexis de Saint-Roman (1814-1830)
Jean-Jacques Godefroy (1831-1834)
François Peron (1834-1842 & 1952-1954)
Vital Durand-Brager (1843-1848)
César Clairat (1848-1851)
Jean Charles Legros (1855-1856)
Onesime Lefevre (1851-1871)
Amable Capy (1871-1881)
Hyacinthe Reulos (1881-1904)
Arthur Lorin (1904-1905)
Auguste Higonet (1905-1908)
Louis Destauret (1908-1925)
Xavier Guillemin (1925-1926)
Gaston Cantini (1926-1929)
Paul Vaillant-Couturier (1929-1937)
Georges Le-Bigot (1937-1939)
Léon Bley (1939-1941)
Albert Legros (1941-1944)
Louis Dolly (1944-1977)
Pierre-Yves Cosnier (1977-1999)
Claudine Cordillot (1999-2014)
Franck Le Bohellec (2014-2020)

Jusqu’en 1799, les maires sont élus au suffrage 
direct censitaire. De 1799 à 1882, ils sont tantôt 
nommés par le roi ou par le préfet, tantôt élus par 
le conseil municipal, selon les régimes et la taille 
de la commune et ce jusqu’à la loi d’organisation 
municipale du 28 mars 1882. Cette loi, toujours 
en vigueur, stipule que le maire est élu par le 
conseil municipal. En 1929, la durée du mandat est 
portée à 6 ans.

O rganisées dans un contexte national difficile en  
raison de la crise sanitaire, les élections munici-
pales 2020 ont été marquées par une forte abs-

tention. À Villejuif, au second tour, les Villejuifoises et les  
Villejuifois se sont davantage rendus aux urnes qu’au premier 
tour. Le nouveau Maire Pierre Garzon arrivé deuxième au 

premier tour devance au second tour le maire sortant 
Franck Le Bohellec de plus de 450 voix, avec sa liste 
d’union  Ensemble pour Villejuif. Les électeurs ont donc fait  
clairement le choix d’un renouvellement de l’exécutif.
> Retrouvez tous les résultats, bureau par bureau, sur 

le site villejuif.fr, rubrique Actualités.

SCRUTIN

Élections municipales 2020 : 
les résultats

Résultats du 2nd tour   
Dimanche 28 juin

Nombre % Inscrits % Votants

Inscrits 30 103

Abstentions 17 896 59,45

Votants 12 207 40,55

Blancs 130 0,43 1,06

Nuls 137 0,46 1,12

Exprimés 11 940 39,66 97,81

Candidats / Listes Voix % Exprimés

Liste conduite par 
Franck LE BOHELLEC

5 744    48,11

Liste conduite par 
Pierre GARZON

6 196     51,89
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Nombre % Inscrits % Votants

Inscrits 30 052

Abstentions 18 846 62,71

Votants 11 206 37,29

Blancs 101 0,34 0,90

Nuls 185 0,62 1,65

Exprimés 10 920 36,34 97,45

Candidats / Listes Voix % Exprimés

Liste conduitez par
 Agathe MARTIN

160    1,47

Liste conduite par 
Franck LE BOHELLEC

4 690    42,95

Liste conduite par 
Léonor BRUCKER

581 5,32

Liste conduite par 
Pierre GARZON

2 871    26,29

Liste conduite par 
Natalie GANDAIS

1 058    9,69

Liste conduite par 
Elisabeth AREND

532     4,87

Liste conduite par 
Alain WEBER

1 028     9,41

Résultats du 1er tour  
Dimanche 15 mars

Un scrutin dans le respect des mesures sanitaires
Les services de la Ville ont travaillé jusque tard dans la nuit afin de tout 
mettre en œuvre pour que les scrutins du premier et second tour se passent 
le mieux possible. Le Conseil scientifique avait émis des recommandations 
strictes pour vous permettre de voter en toute sécurité. Elles ont été suivies 
par le Ministère de l’Intérieur en charge de l’organisation du scrutin. Dans 
chaque bureau un marquage au sol à l’extérieur et à l’intérieur a été apposé, 
afin de respecter une distance d’un mètre entre chaque personne venant 
voter. Des files spécifiques pour les personnes à risque en raison de leur 
âge ou de leur état de santé étaient mises en place. Le port du masque était 
obligatoire pour tous les électeurs. Enfin, chaque électeur était invité à un 
lavage des mains avec une solution hydro-alcoolique à l’entrée et à la sortie 
du bureau de vote.

GRAND ORLY SEINE BIÈVRE

Huit élus 
villejuifois au 
Conseil territorial
En même temps que les membres du Conseil 
municipal, les électrices et les électeurs de Villejuif 
étaient amenés à élire leurs représentants au 
Conseil de Territoire Grand Orly Seine Bièvre. 
À quoi sert cet établissement public et qui sont 
nos représentants villejuifois ? 

C réé le 1er janvier 2016, le Territoire Grand-
Orly Seine Bièvre est un établissement public 
territorial qui regroupe 24 communes, soit 

environ 700 000 habitants. Le Territoire intervient 
dans différents domaines au service des habitants du 
territoire : développement territorial, espace public, 
sport, culture et action sociale. Plus concrètement, 
il a notamment en charge la collecte et le traite-
ment des déchets, la gestion de l’eau ou l’assainis-
sement. À Villejuif, le Territoire gère les équipements 
culturels ou sportifs comme les Conservatoires de  
musique et de danse, le Théâtre Romain-Rolland ou le 
Stade nautique Youri-Gagarine. Mais il intervient aussi 
sur de grands projets d’urbanisme comme Campus 
Grand Parc, autour de la station de métro Institut 
Gustave-Roussy. Il est donc un élément structurant 
de notre vie quotidienne. 102 conseillers territo-
riaux composent cette assemblée qui s’est réunie en 
séance plénière le 15 juillet dernier. Les représentants 
villejuifois sont au nombre de huit : Pierre Garzon, 
Rakia Abdourahamane, Malika Kacimi, Gilles Lafon, 
Anne-Gaëlle Leydier, Alain Lipietz, Valérie Morin et 
Michel Zulke. Lors de ce premier rendez-vous, les 
élus présents ont procédé au vote sur la désigna-
tion du Président du Territoire. Avec 54 voix, Michel  
Leprêtre (Vitry-sur-Seine) a été réélu à la tête de 
l’exécutif territorial.
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C'est un véritable 
sursaut démocratique 
que nous allons vivre !

Pierre Garzon, votre Maire

Dossier

”

”
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C e résultat est la traduction locale d’une crise pro-
fonde que nos concitoyens vivent au niveau natio-
nal. Il faut rappeler que le scrutin s’est déroulé 
dans un contexte inédit, celui de la crise sanitaire. 
Il s’est passé près de trois mois entre le premier et 

second tour.  L’abstention a été massive avec plus d’un électeur 
sur deux qui ne s’est pas rendu aux urnes. Cette situation est 
tout à fait révélatrice de la crise de représentativité démocra-
tique que nous vivons. Les citoyens ne se reconnaissent plus dans 
leurs représentants. À Villejuif, durant 6 ans, nous avons eu des 
élus totalement déconnectés des réalités du terrain et surtout 
qui ne prenaient pas en compte la parole publique. La sanction a 
été immédiate pour l’ancien maire qui pensait la victoire acquise 
après le premier tour. Au fur et à mesure de son mandat, il s’est 
coupé d’une écoute attentive, à la fois de son opposition mais 
aussi de sa propre majorité. Or on sait aujourd’hui qu’on ne peut 
plus prendre de décision, seul, sans consulter les habitants. 
 
Pouvez-vous me citer quelques exemples 
de projets menés sans que les citoyens 
villejuifois ne soient associés ?
Je pense par exemple au Portail familles. Comment imaginer un 
dispositif  numérique qui va bouleverser radicalement le quotidien 
des familles sans prendre le temps de les consulter ? Tout cela 
pour un résultat catastrophique. On s’est retrouvé avec un dis-
positif  qui n’améliore pas la vie des familles mais qui au contraire 
la complexifie. Je pense également à la question de l’urbanisme. 
Nous avons près de 70 chantiers à Villejuif  mais qui sont à l’in-
verse total des enjeux locaux et mondiaux qui nous concernent. 
Comment loger les familles villejuifoises alors que les loyers aug-
mentent ? Comment proposer un urbanisme qui lutte contre le 
changement climatique ? 

La mobilisation des jeunes au second tour 
a été déterminante. Pourquoi se sont-ils 
rendus aux urnes selon vous ?
La jeunesse est malheureusement l’une des plus grandes victimes 
de cette crise sociale qui est à l’œuvre. Emploi, logement, coût 
de la vie, l’avenir s’annonce difficile pour eux. Mais force est de 
constater qu’au niveau local, rien n’a été fait en termes de poli-
tiques jeunesse. Au second tour, la jeunesse s’est donc mobilisée 
massivement. Elle souhaite prendre son destin en main. 

Le précédent mandat a été marqué par 
d’incessants remous au sein de l’exécutif. 
Pensez-vous que cela ait eu un impact sur 
le scrutin ?
Non pas vraiment. En réalité, peu de gens savaient ce qu’il se 
passait vraiment au sein du Conseil municipal : le contenu des 
débats, les décisions votées et les dysfonctionnements graves 
et institutionnels qui s’y déroulaient. Peu de gens assistaient aux 
séances, ce qui arrangeait bien le maire sortant. Il est essentiel de 
redonner du sens et une légitimité à cette instance démocratique. 
Le Conseil municipal n’est pas une instance de spécialistes, de 
techniciens ou d’élus. Il n’est pas la chambre d’enregistrement 
des décisions prises par le maire ou son cabinet. Je suis, pour 
ma part, complètement partie prenante d’ouvrir l’hôtel de ville 
et d’organiser des Conseils municipaux dans les quartiers, au 
plus près des habitants. C’est en partie pour cette raison que 
le premier Conseil municipal de la mandature s’est déroulé au 
stade Louis-Dolly, dans un espace ouvert et accessible à tous. Je 
souhaite par ailleurs que les citoyens puissent s’exprimer durant 
les séances. Je proposerai par exemple, au Conseil municipal du  
6 octobre, que l’on puisse entendre et débattre avec les organisa-
tions et associations mobilisées pendant la crise sanitaire. 

Pouvez-vous présenter l’équipe qui 
siègera à vos côtés ?
Cette équipe a la force et l’enthousiasme d’une équipe jeune et 
déterminée. Jeune par rapport à sa moyenne d’âge, mais aussi 
jeune dans sa prise de fonction. La grande majorité des nouveaux 
élus de cette équipe n’a en effet jamais exercé de mandat. C’est 
un vent de fraîcheur dans cette vie démocratique. Tous les quar-
tiers sont représentés. Toutes les histoires aussi, entre ceux nés 
à Villejuif  et ceux arrivés depuis peu. Lors du premier Bureau 
municipal qui s’est tenu la semaine dernière, j’ai pu mesurer  
l’enthousiasme de cette équipe qui sera à mes côtés durant 6 ans. 
Chacun apporte sa pierre à l’édifice, fort de ses valeurs, de son 
expérience et de son parcours.

ENTRETIEN

C'est un véritable 
sursaut démocratique 
que nous allons vivre !

Dimanche 28 juin, la liste Ensemble 
pour Villejuif que vous conduisiez  
remportait les élections municipales 
au second tour avec 51,89 % des  
suffrages exprimés. Comment  
expliquez-vous ce résultat ? 
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L’équipe se compose également de 
13 conseillers municipaux délégués. 
Pouvez-vous expliquer ce choix qui
peut paraître excessif au premier abord ?
Il faut débureaucratiser la vie municipale. Les Villejuifois ne vou-
laient plus d’un maire qui centralise tous les pouvoirs ou délègue 
quelques rares décisions à ses adjoints les plus proches ou pire, 
des membres de son Cabinet. Il faut au contraire que tous les élus 
se sentent impliqués. C’est un véritable sursaut démocratique que 
nous allons vivre. Il faut aussi déhiérarchiser la vie communale, 
notamment entre les agents du service public et les élus. Tout le 
monde doit pouvoir parler avec tout le monde. C’est ensemble 
que l’avenir de Villejuif  se dessine. 

Travail de mémoire, égalité femmes-
hommes, éducation à la transition 
écologique, démocratie numérique que 
se cache derrière ces intitulés ?
Ces sont des intitulés assumés qui ont clairement une orienta-
tion de gauche et écologiste. Il est essentiel de faire rapidement 
le lien entre le pouvoir communal et le changement de société 
que l’on vit. Les grands enjeux de notre temps doivent trouver 
une résonnance claire dans les missions données aux élus. Il est 
triste de constater que rien n’a été réellement fait au cours de ces 
dernières années sur le travail de mémoire, sur les questions de 
discrimination ou sur l’égalité entre les femmes et les hommes. Je 
le dis d’autant plus que Villejuif  est une ville féminine et féministe, 
avec la présence de nombreuses femmes dans nos hôpitaux. 
Dans un autre domaine, la crise du Covid-19 a montré au grand 
jour la fracture numérique entre les populations. Le service public 
communal doit tout faire pour réduire ses inégalités.  

Votre action sera concentrée sur trois  
piliers : l’écologie, la solidarité et la 
citoyenneté. Pouvez-vous donner des 
exemples d’actions que vous espérez voir 
se réaliser rapidement ?
Les Villejuifois nous l’ont dit pendant la campagne, l’urbanisme 
débridé qui ne tient compte ni de la fin du mois, ni de la fin du 
monde, ce n’est plus possible ! Nous créerons donc un Conseil 
local de la transition écologique qui associera les habitants pour 
définir un plan air, climat énergie et déchets. Nous agirons pour 
reverdir de nombreuses parties de la ville : dans les écoles, les es-
paces publics, etc. Nous créerons une ferme urbaine, des vergers 
et des potagers partagés. Nous associerons autant que possible 
les citoyens à la vie démocratique par le Référendum d’Initiative 
Citoyenne par exemple. Celui-ci sera convoqué par sollicitation 
écrite de 10% de la population par le Conseil municipal. 300 habi-
tants pourront demander l’inscription d’un sujet à l’ordre du jour. 
C’est inédit à Villejuif  ! Sur les questions de solidarité, les chan-
tiers sont nombreux. Nous proposerons par exemple une délibé-
ration pour l’encadrement des loyers, nous créerons un permis 

de louer pour éviter les logements insalubres, et nous renforce-
rons la présence des services publics dans tous les quartiers ; par 
exemple, avec la création d’une nouvelle Maison pour Tous ou le 
maintien d’un centre municipal de santé au plus proche de ceux 
qui en ont besoin. 

La crise sanitaire que nous subissons 
oblige les nouveaux exécutifs municipaux 
à s’adapter. Quelles sont les premières 
mesures concrètes que vous allez mettre 
en place dès la rentrée ?

Nous avons d’ores et déjà mis en place un groupe de travail pour 
évaluer le coût de cette crise et travailler au mieux aux problèmes 
qui vont arriver. La deuxième vague semble inévitable et Villejuif  
doit se tenir prête. J’ai une attention particulière pour les jeunes 
villejuifois qui ont perdu presque 5 mois de scolarité avec le  

”
Il faut déhiérarchiser  
la vie communale.

”
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confinement. Nous pèserons donc de tout notre poids pour 
qu’à la rentrée, toutes les conditions soient réunies afin qu’ils 
reprennent le chemin de l’école dans les meilleures conditions. 
Nous serons très mobilisés contre les fermetures de classe et les 
suppressions de poste dans l’Éducation nationale. Enfin, sans se 
substituer au rôle essentiel des professeurs, nous interviendrons 
dans les écoles pour rendre les conditions d’accueil et d’enseigne-
ment les plus optimales possibles, avec la présence d’Atsems en 
nombre suffisant, mais aussi avec l’aide des personnels d’établis-
sements très impliqués. 

Mais tout ceci a un prix ?
Pas forcément. Le public ne coûte pas plus cher ! Les premiers élé-
ments budgétaires que nous avons, montrent que l’hyper privatisa-
tion qui a été la règle ces 6 dernières années coûte au contraire plus 
chère que le tout public. Sur la question des écoles que j’évoquais 
précédemment, nous avons constaté une hausse de 1,5 million 
d’euros des dépenses pour les frais de nettoyage. La précédente 
municipalité a  fait le choix de tout externaliser. Je suis persuadé 
au contraire qu’il aurait fallu renforcer les effectifs actuels dans les 
écoles et valoriser ces métiers essentiels pour notre ville.  

 
L’une des craintes de certains habitants 
est qu’à chaque basculement de majorité, 
la nouvelle municipalité détricote tout ce 
qui a été mené auparavant ces dernières 
années…
Que les habitants soient rassurés, nous ne sommes pas dans cette 
logique-là. Pourquoi supprimer les choses qui fonctionnent ? Cela 
n’aurait aucun sens. Contrairement aux rumeurs lancées durant la 
campagne, la Police municipale ne sera pas supprimée. Les habi-
tants y sont très attachés. Pour autant, nous continuerons à nous 
battre pour l’installation d’un commissariat de plein exercice à 

Villejuif. Je reste convaincu que la sécurité est une compétence 
de l’État. À contrario, il y a des dossiers sur lesquels nous inter-
viendrons très rapidement. Je pense au projet lancé par l’ancien 
Maire sur la vente de l’OPH Villejuif  à CDC habitat. Comment 
peut-on brader le patrimoine communal à un opérateur privé 
sans concertation avec les habitants ? On parle tout de même de 
plus de 3000 familles concernées à Villejuif  ! 

Lors de votre discours d’investiture le 
4 juillet dernier, vous avez évoqué votre 
intention de redonner vie aux quartiers. 
Est-ce pour cette raison que vous avez 
nommé quatre Adjoints de quartier ? 
Quels seront leurs rôles ?
Propreté, prévention, santé, service public, solidarité l’action 
municipale ne doit pas se concentrer au centre-ville. Nombreux 
sont les habitants à nous avoir fait part de leur sentiment d’aban-
don. Or Villejuif  est une et indivisible. C’est en sens que nous 

avons nommé des Adjoints de quartier qui se donneront à 100%. 
Ces Adjoints disposeront d’un budget suffisant pour faire vivre le 
vivre-ensemble avec des fêtes de quartier qui malheureusement 
ont disparues. Elles étaient pourtant très appréciées des habi-
tants. Les trois mairies annexes seront conservées et nous ouvri-
rons de nouveaux services publics. Je pense par exemple à une 
nouvelle Maison pour Tous dans le quartier des Monts-Cuchets. 

”

”

L’hyper privatisation coûte 
au contraire plus chère 

que le tout public.
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Cette vie de quartier que vous  
souhaitez raviver, cela passe aussi  
par le mouvement associatif ?
Oui, et il y a un gros travail à faire pour le ressouder. Toutes 
les associations ont droit de cité à Villejuif. Pas une ne doit être 
exclue ou avoir le sentiment de se sentir exclue. À l’occasion de 
mes premiers échanges avec les associations de solidarité enga-
gées dans la crise sanitaire, j’ai été frappé de constater qu’elles ne 
se connaissaient pas. Elles agissent pourtant dans le même inté-
rêt mais avec des spécificités différentes. Au niveau sportif, j’ai 
constaté une véritable fissure qui s’est creusée au fil des années 
entre certaines associations. Certaines ont été privilégiées par 
rapport à d’autres, mais dans quel intérêt ? Que devient l’Office 
Municipal des Sports qui avait pour but d’unifier le mouvement 
sportif  ? Toutes ces questions seront posées le moment venu. 
Nous lancerons des assises du sport pour redéfinir ensemble les 
accès aux équipements, les tarifs et les aides à la pratique sportive 
mais aussi pour établir une véritable transparence sur les attribu-
tions des subventions.

Avez-vous un souhait à exprimer  
en ce début de mandat ?
Il faut l’avouer, rares étaient ceux qui croyaient en notre victoire 
le 28 juin dernier. Pourtant nous l’avons fait. Sans aucune pré-
tention de ma part, j’ai toujours pensé que l’union était possible. 
Ce n’est un secret pour personne, les prochains mois seront 
compliqués et les politiques d’austérité mises en place au niveau 
national ne feront qu’aggraver la situation. Les crises successives 
que nous subissons, notamment celle du Covid-19, ont un impact 
significatif  sur nos vies. Je souhaite m’adresser à tous les habi-
tants. Vous pouvez compter sur toute la détermination de notre 
équipe, jeune et forte de sa diversité, pour défendre l’intérêt des 
Villejuifoises et des Villejuifois. Nous serons présents à vos côtés 
dans toutes les luttes. À Villejuif, ville riche de toute son histoire, 
plus que jamais, tout cèdera à notre union.

”

”

Pas une association ne doit se 
sentir exclue. Il faut ressouder  

le mouvement associatif.
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Quartier

CAHIER DE VACANCES 

Soutien scolaire et cours d’anglais
Après une fin de l’année scolaire compliquée en raison du confinement et de la reprise partielle 
des cours, il est toujours utile pour de nombreux élèves de se remettre à niveau. Raison pour 
laquelle, la Ville propose des stages de révision pour les 6-14 ans. En août, rendez-vous au CLAS 
Ouest et Nord (salle des Hautes-Sorrières), du lundi au vendredi. Les inscriptions se font auprès 
de Valérie Dourlens sur v-dourlens@villejuif.fr ou au 06 11 42 52 60. Pour les 11-15 ans, l’asso-
ciation La Grande Ourse propose elle des cours d’anglais. Rendez-vous les mardis, mercredis, 
jeudis et vendredis de 9h30 à 11h30 dans le parc du 8 mai, les mercredis après-midis de 16h30 à 
18h30 devant l’épicerie solidaire, et les mardis et jeudis après-midis de 16h30 à 18h30 aux Lozaits.  
> Les inscriptions se font sur place également.

P our ces deux mois d’été, les ser-
vices de la Ville vous ont en effet 
concocté un programme riche 

et éclectique avec plus d’une centaine 
de rendez-vous et de sortie pour toute 
la famille. Dès son arrivée, la nouvelle 
Municipalité a souhaité y apporter sa 
contribution en ajoutant de nombreuses 
animations, près de chez vous, dans les 
quartiers. Lamartine, Lozaits, parc du 8 
mai, place Paul-Eluard, parc départemen-

tal des Hautes-Bruyères, autant de lieux 
qui accueillent les familles, les samedis 
notamment, pour une séance de cinéma 
en plein air ou des animations ludiques et 
créatives. Profitez de la chaleur de l’été 
pour venir dîner en extérieur autour des 
barbecues mis à disposition par la Ville.  
>Tout le programme détaillé est à  
retrouver sur villejuif.fr, rubrique Actua-
lités mais aussi quotidiennement sur les 
réseaux sociaux Facebook et Twitter.

Une prime exceptionnelle 
pour les agents mobilisés

Médecins, personnels soignants, 
mais aussi commerçants, cais-
sières, chauffeurs livreurs nom-

breuses sont les professions à avoir été 
particulièrement mobilisées au plus 
fort de la crise sanitaire. Parmi elles, on  
notera également les agents de la Fonction 
publique territoriale. À Villejuif, comme 
dans de nombreuses villes en France, 
ils ont permis d’assurer la continuité du 
service public. Suite au décret du 14 mai 
2020, la Municipalité a pu délibérer sur 
l’attribution d’une prime exceptionnelle 
en faveur des agents mobilisés, présents 
sur le terrain. Cette prime a été fixée à 38 
euros par jour de présence sur la période 
du 18 mars au 10 mai 2020, dans la limite 
de 1000 euros par agent. À ce jour, ce sont 

près de 450 agents de la Ville qui ont été 
recensés et qui pourront en bénéficier. « 
Les premières primes ont été versées dès le 
mois de juillet, explique Anne-Gaëlle Ley-
dier, 1er Adjointe au Maire en charge des  
Ressources humaines qui ajoute par ail-
leurs, « qu’un travail est en cours pour s’assu-
rer que tous les agents concernés ont bien été 
recensés. » Pour le nouveau Maire, Pierre 
Garzon, il s’agit surtout d’une mesure de 
justice sociale, « car au plus fort de la crise, 
ce sont surtout les agents du service public 
et les petits salaires qui ont été sur le front. »

À l’occasion du premier Conseil municipal 
de la mandature, les élus ont adopté à 
l’unanimité une délibération sur l’attribu-
tion d’une prime pour les agents mobilisés 
dans le cadre de l’état urgence sanitaire. 

19

COVID-19

VILLEJUIF’ÉTÉ

Des animations  
dans tous les quartiers
Vous êtes sportif, amoureux de la nature, friand de spectacles, 
adepte des barbecues ou amateur de cinéma ? La Ville de Villejuif 
et ses partenaires vous proposent depuis le 6 juillet une saison 
estivale riche en rendez-vous, dans toute la ville. 
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Tribunes

Majorité municipale 

E X P R E S S I ON  D E S  F O R M AT I ON S  P O L I T I Q U E S  D U  CON S E I L  M U N I C I PA L

COMMUNISTES ET CITOYENS                                                            

Une Ville plus juste, plus solidaire et plus écologiste 
La nouvelle municipalité est à présent en place. Autour de Pierre Garzon, 34 nou-
veaux élus sont prêts à relever les défis de reconstruire une ville plus juste, plus 
solidaire et plus écologiste où il fait bon vivre. Pour la plupart d’entre eux, c’est leur 
première expérience d’élus. Tous souhaitent travailler de concert avec l’ensemble 
des habitants de la commune ainsi qu’avec le personnel administratif. Une première 
réunion de présentation des élus aux agents communaux a déjà été possible, per-
mettant à tous de se connaître et de permettre les premiers échanges. Chaque élu.e 
est allé.e rencontrer les agents de son administration. Le conseil municipal du jeudi 
23 juillet a fait entrer tout le monde dans la réalité du terrain. Le budget 2020 qui a 
été voté était celui construit par l’ancienne municipalité. Il n’était pas possible de le 
modifier totalement, celui-ci ayant été déjà largement dépensé. C’est donc un budget 
de transition. Il permet néanmoins de nous apercevoir que les finances de la ville ne 
sont pas aussi saines que l’on a voulu le dire : 317 179€ de déficit du compte admi-
nistratif, qu’il faut combler avec les recettes de 2020, 1.5 millions d’euros réclamés 
par le préfet au nom du dépassement de 1.2% du budget de fonctionnement comme 
l’impose le pacte financier signé entre l’État et la ville en 2017 (dit Pacte de Cahors). 
Notre groupe est fermement opposé à la signature de ce pacte qui empêche la ville 
d’investir dans des services utiles aux Villejuifois.es. Si nous n’avons pu réécrire le 
budget 2020, nos orientations budgétaires seront précisées dans le budget 2021 : 
dépenses de fonctionnement maîtrisées, amélioration du service public aux villejui-
fois.es et un fort dynamisme dans les investissements pour des besoins de la collecti-
vité tout en maîtrisant la dette. Nous serons aussi attentifs à ce que ces projets soient 
compatibles avec la protection de l’environnement, le conseil municipal ayant voté 
un vœu portant sur l’urgence écologique qui nous préoccupe tous. Vos élus sont sur 
le terrain, ce seront des élus de proximité, disponibles et investis. Vous avez déjà 
pu les rencontrer lors des fêtes de quartiers qui ont commencé avec l’été. Ils vont 
participer aux séjours à la mer. Ils sont aussi attentifs à la propreté et à la sécurité de 
tous. Ils se sont mobilisés lors des incidents du 14 juillet et les astreintes d’élus ont 
été remises en place en mairie. Notre objectif  commun est de faire de Villejuif  une 
ville pour toutes et tous, une ville où il fait bon vivre dans la solidarité, le partage et 
le respect de l’environnement.
R. Abdourahamane, C. Achouri, D. Bakour,  M. Boujhad, G. Bulcourt, 
G. Chastagnac. G. Du Souich, P. Garzon, M. Kadri, A-G. Leydier, V. Morin, C. Morot. 
M. Munoz, M. Ouahrani, Ö. Öztorun.

RÉINVENTONS VILLEJUIF                                                            

Prévention et sécurité : nos engagements
Ces prochains mois, notre groupe vous présentera les objectifs de ses différentes 
délégations. Aujourd’hui : celle à la « tranquillité publique et la prévention » de Sylvie 
Mantion. Sur ce sujet, pas de solution miracle mais une conviction : tout doit se faire 
dans la concertation avec les habitants pour répondre au mieux à leurs besoins. Pour 
cela, nous allons nous appuyer sur les services existants (service prévention, police 
municipale, police nationale, etc.). Une étude sera réalisée afin d’établir un état des 
lieux des moyens et des besoins de la ville, pour orienter les moyens vers ce qui 
fonctionne le mieux et renforcer la sécurité du quotidien. Il en va de même pour la 
vidéosurveillance : là où elle sera utile, elle sera confortée. Ces éléments seront par-
tagés et discutés avec les habitants, les adjoints de quartier, les agents municipaux, car 
les solutions devront s’adapter à la réalité de chaque quartier de la ville. Enfin, nous 
porterons une politique forte de prévention, en renforçant les places de la médiation 
et de la proximité.
A. Weber, S. Mantion, M. Kacimi, M. Plusquellec, N. Rekris, K. Parra Ramirez.

VILLEJUIF ÉCOLOGIE                                                               

Un mandat pour répondre à l’urgence écologique
Le collectif  Ensemble pour Villejuif, écologiste, citoyenne et solidaire porte un projet 
destiné à répondre aux enjeux globaux : dérèglement climatique, effondrement de 
la biodiversité, crises sanitaires, alimentation, égalité femmes-hommes, et aux enjeux 
locaux : mixité sociale, précarité et pauvreté, démocratie locale, déplacements doux, 
droit à la tranquillité. Inspirés notamment par le programme de Villejuif  Écologie, les 
projets de la nouvelle majorité concernent le logement : encadrement des loyers, ré-
novation énergétique des logements et des bâtiments publics ; le tissu économique : 
soutien à l’économie sociale et solidaire et aux circuits courts, création d’une ferme 
urbaine ; le cadre de vie et la citoyenneté : plantation de milliers d’arbres pour lutter 
contre les canicules, création de parcs et squares… La victoire du 28 juin fait porter 
une forte responsabilité sur les épaules de la nouvelle équipe. Sans attendre et sans 
pause estivale, elle s’est mise rapidement au travail : quatre maires adjoints de quar-
tiers ont aussitôt commencé à visiter leurs quartiers respectifs, à l’image de Carel As-
sogba pour le quartier nord-est ; des Assises de la mobilité sont programmées pour 
l’automne, pour repenser avec les habitant·e·s les déplacements et le partage de l’es-
pace public : marche, vélo et circulations douces, stationnement, accessibilité pour 
les personnes souffrant d’un handicap, transports en commun, respect de la Zone à 
faibles émissions. Sur proposition du groupe Villejuif  Écologie, le conseil municipal du 
23 juillet a déclaré l’urgence écologique : il s’engage à créer dans les six mois un conseil 
local de la transition écologique et à établir un plan d’urgence de réduction des émis-
sions de gaz à effet de serre et d’adaptation à la crise climatique et environnementale.  
C. Assogba, M. Bellin, B. Brienza, T. Duboc, N. Gandais, A. Lipietz, M. Sofi.

GÉNÉRATIONS ET CITOYENS                                                                         

Le 28 juin, l’Union des gauches et des écologistes a gagné 
Nous tournons la page de 6 ans de politique de droite autoritaire. Cette victoire fait 
écho à ce qui se passe en France. Les citoyen.nes se sont exprimés pour trouver des 
réponses aux urgences sociale et écologique. Les membres du groupe Génération.s 
et citoyens, auront à cœur d’œuvrer pour que Villejuif  soit un modèle de ville répon-
dant aux défis des crises économique, sociale, climatique, écologique et de gouver-
nance. La crise sanitaire l’a plus que jamais démontré : la transition écologique et 
sociale doit se faire au plus vite, et l'éducation doit être au cœur de nos priorités. 
Nous aurons à cœur de co-construire ces politiques. C’est le sens de notre engage-
ment en tant qu’adjoint.e.s et conseiller.e.s municipaux à Villejuif. Nous sommes à 
votre écoute, interpellez-nous, sollicitez-nous !
G. Lafon, J. Lambilliote, P. Meyne, N. Pasquet, S. Taillé Polian
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Opposition municipale 
E X P R E S S I ON  D E S  F O R M AT I ON S  P O L I T I Q U E S  D U  CON S E I L  M U N I C I PA L

VILLEJUIF RASSEMBLÉE                                                                                                                                                       

Première Alerte

VILLEJUIF EN GRAND                                                                                                                                                                 

L’opposition lucide, sérieuse et énergique !
La désillusion est grande : elle est due à une cascade de mauvais choix stratégiques provenant de M. Le Bohellec et ses comparses. La division de l’opposition est regrettable 
mais elle est due aussi à monsieur qui ne voudrait s’entourer que de faire-valoir. 48% des Villejuifois nous ont fait confiance et nous en serons dignes et respectueux pour 
incarner une opposition saine, claire, à l’écoute de chacun, défendant l’intérêt général et tous les quartiers. Ainsi, on ne se donnera pas en spectacle, comme l’a fait l’opposition 
de monsieur, en adoubant par son vote d’abstention le maire lors du CM du 4 juillet. Enfin, quelle surprise d’entendre un faire-valoir de monsieur tendre la main aux socialistes 
bobos de M. Weber mal inspirés par M. Lipietz ! Le recours de monsieur risque d’être une chimère comme le reste. L’espoir réside dans la procédure de madame la juge. 
Dans cette attente, nous mènerons le combat contre le déclin programmé de Villejuif. Retrouvez-nous sur Twitter @VjfEnGrand
V. Arlé, M. Badel.

Le 28 juin dernier, au second tour des élections municipales, la liste pour « Villejuif  
Rassemblée » a récolté 48,11% des suffrages exprimés, soit 5744 voix. Ce résultat 
fait de « Villejuif  Rassemblée », et de loin, le premier groupe politique de la ville. 
Nous en sommes très fiers et nous tenons à remercier nos électeurs qui, par ce vote, 
nous ont renouvelé leur confiance. 5744 voix pour « Villejuif  Rassemblée », c’est 
malheureusement 452 voix de moins que la liste d’union menée par Pierre Garzon. 
452 voix, cela peut paraitre beaucoup mais en fait c’est un grain de sable dans l’océan 
des 17 896 électeurs qui ne se sont pas déplacés ce jour-là pour exprimer leur choix. 
Pourtant, élire des élus locaux est fondamental dans notre démocratie, car c’est le 
maillon politique le plus proche du citoyen. Toutes les décisions prises sur le Plan 
Local d’Urbanisme, la politique culturelle, les espaces verts, la sécurité, la propreté 
sont le fruit de l’engagement et de la volonté de ces élus, elles peuvent donc être 
très différentes d’une liste à l’autre et lourdes de conséquences pour le quotidien 
des habitants. L’épisode du COVID 19 n’aura sans doute pas été étranger non plus 
à cette déroute des voix… Aujourd’hui, nous regrettons cette abstention massive 
qui a empêché les Villejuifois de clarifier pleinement leur avis et qui a contraint notre 
commune à basculer de nouveau dans la gestion communiste, alors même que de 
nombreuses villes du Val de Marne faisaient le choix inverse. Si nous calculons sur 
la totalité des inscrits des listes électorales, la liste de M. Garzon fut élue par 20,6 
% des électeurs. 20,6% des Villejuifois qui imposent leur choix aux 79,4 % autres. 
C’est la règle de la démocratie, mais c’est aussi la dure réalité de l’abstention !Malgré 
l’immense déception à l’issue du scrutin, rien n’est perdu pour autant. En effet, nous 
vous informons que les colistiers de « Villejuif  Rassemblée » ont présenté un recours 
en annulation de cette élection auprès du tribunal administratif  de Melun. Ce recours 
est justifié par le fait que la campagne a été calomnieuse et entachée d’innombrables 
irrégularités. Ce recours, nous le devons à nos électeurs, aux militants, à nos conseil-
lers municipaux élus qui ont fait l’objet de menaces, d’intimidation et de violences, 
jusqu’au dépouillement même, comme au bureau de la Mairie Annexe où la police a 
dû intervenir. Un rapport accablant sur le scrutin du 28 juin a été rédigé par la Juge de 
la commission électorale, qui a de plus porté plainte pour outrages à son encontre. 

Les faits établis sont très graves et indignes de notre démocratie. Nous connaitrons 
d’ici trois mois environ les premières conclusions de ce recours. En attendant, nous 
devons bâtir ensemble une opposition digne de votre confiance. Elle sera toute en-
tière tournée vers le seul bien-être de notre ville et de ses habitants. 
Le 4 juillet, 17 Maires Adjoints et 12 délégués ont été élus mais aucune délégation 
ne porte l’intitulé « Sécurité » ou « Propreté », comme si ces mots étaient tabous !
Que va-t-il advenir de la Police Municipale  créée sous le précédent mandat ? Ses 
missions vont-elles évoluer ? Aujourd’hui, ces policiers disent être « en roue libre »… 
Cette incertitude est préjudiciable à la sécurité de tous. Comme vous le savez, le 
doublement des effectifs et la poursuite du déploiement de la vidéo protection, fai-
saient partie de notre programme. Mais, déjà, lors du second Conseil Municipal, la 
majorité communiste rabotait de 1 million d’euros le budget attribué au déploiement 
de celle-ci. Pourtant, la sécurité est une préoccupation majeure pour les habitants, 
une composante essentielle de la qualité de vie de la commune. Les événements de 
la nuit du 13 juillet démontrent que ce n’est pas le moment de relâcher les efforts.  
A l’issue de ce premier mois de gouvernance, les mensonges relayés dans la presse 
vont déjà bon train pour dénigrer et tenter de gommer toutes les actions positives 
de l’ancienne majorité jusqu’à même s’accorder le bénéfice des activités d’été (toutes 
programmées par Franck Le Bohellec et les services avant son départ) ou même 
l’adoption d’un vœu proposé par notre groupe pour demander la non augmentation 
du Pass Navigo dans les mois à venir. Chers Villejuifois, nous avons plus que jamais 
besoin de votre soutien. Votre adhésion à « Villejuif  Rassemblée » est très impor-
tante pour la suite, d’autant plus si le recours aboutit. N’hésitez pas à vous abonner 
à notre page Facebook « Villejuif  Rassemblée » (ou au compte Twitter) ou à vous 
inscrire pour recevoir nos mails d’informations : contact@villejuif-rassemblee.fr           
C. Esclangon, M. Zulke, C. Casel, M-F. Ettori, M. Tounkara, F. Ouchard,  
F. Le Bohellec, M. Bounegta, A. Mimran.
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nous apportent une aide logistique et nous 
permettent de bénéficier de ses infrastruc-
tures » remercie Karim Djellal, président de 
l’Asfi Villejuif. « C’est un travail de plusieurs 
mois et un véritable investissement pour 
le club et les bénévoles qui sont pleinement 
impliqués dans l’organisation de cette compé-
tition ». Ce meeting a été sélectionné par la 
ligue d'Ile-de-France pour faire partie du 
circuit des meetings qualificatifs aux cham-
pionnats de France reportés en octobre. 
Venez encourager nos athlètes !
> 3e édition du Meeting de l’Asfi Villejuif  
Samedi 5 septembre à partir de 17h Stade 
Louis-Dolly. Entrée libre.

Sport

EVÈNEMENT

Meeting 
d’athlétisme : 
c’est reparti !
Initialement prévu en avril, le 
Meeting d’athlétisme de l’ASFI 
Villejuif 2020 aura bien lieu ce 
samedi 5 septembre au stade 
Louis-Dolly. 

E
nfin ! Après plusieurs mois 
sans compétition et toutes les 
contraintes imposées à la pra-
tique du sport en raison de 
l’épidémie de Covid-19, nom-

breux sont les athlètes à avoir des fourmis 
dans les jambes. Ils pourront s’en donner 
à cœur joie ce samedi 5 septembre pour 
la troisième édition du Meeting de l’Asfi 
Villejuif. Une compétition qui regroupe de 
nombreux jeunes licenciés du club et de 
la Région. Marche, sprint, course de fond, 
lancer et saut, toutes les spécialités sont 
au programme de cette soirée qui met le 
sport villejuifois à l’honneur. « Nous organi-
sons ce meeting avec le soutien de la Munici-
palité et de l’Office Municipal des Sports qui 

CORRIDA DE VILLEJUIF

S’entraîner  
à la Corrida
Afin de vous préparer au mieux à la  
Corrida qui aura lieu le 11 octobre, les trois 
clubs d’athlétisme de la ville – AS Villejuif  
Élite, Villejuif  Triathlon, Asfi Villejuif  – vous 
convient à des entraînements gratuits les di-
manches 13, 20, et 27 septembre, 4 octobre 
de 10h à 12h au Stade Louis-Dolly.
> Informations à venir sur villejuif.fr et sur les 
réseaux sociaux
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Collecte deS eNcombraNtS

• Nord : lundis  3, 17 et 7 sept.
• Centre : mardis. 4, 18 août et 8 sept.
• Sud : mercredis 5, 19 août, 9 sept.
• Est : jeudis 6, 20 et 10 sept.
• Batigère : mardis 6, 20 et 10 sept.
• OPH : mercredis12, 26 août, 16 sept.
Déchèterie mobile Proxitri : 19-23 avenue de 
l’Épi d’Or : Le 4ème samedi du mois de 9h à 17h 
(pas de collecte au mois d’août). 
Accès gratuit, réservé aux habitants munis d'un 
justificatif  de domicile et d'une pièce d’identité, 
en véhicule léger de moins de 3,5 tonnes ou 
avec remorque de moins de 500 kg.

Entre nous

NORD

CENTRE

SUD

EST

OUEST

État ciVil mai 2020

 Naissances : Ouzayr Gorchane, Hilal 
& Hichmat Soule Said, Ismaël Dosso, Elise 

Martin, Ambre Marle, Emma Dufland, Anastasia  
Prokopchuk, Noah Charles, Mame Wade, Joudi 
Nahil, Vickie Beaumont Anou, Rana Ben Salam, 
Maysan Bouchniba, Nour Cisse, Hana Lachouri.

 Décès : Bernard Loiseau, Maria Da Silva, 
Olivier Desmarets, Pierino Muscedere,  

Andrée Cavillon, Jeannine Bourcier, Pascal Leloup,  
Mauricette Lhuillery, Loris Nodari, Jeannine Giry,  
Stéphane Croix, Claude Darnet, Samir Khirat, Jean 
Jacob, Paulette Le Petitcorps, Bruno Bochart, Van 
Thien Pham.

 

État ciVil juiN 2020

 Naissances : Aylan Aidli, Muham-
mad Ali Erturk, Maïlo Viars, Bilal Dekhissi, Eliane 
Kilanga Lumomane, Lina Menad, Simon Lacoste  
Dos Santos, Marie-Louise Philippe.

 Mariages : Mei In Lam & Alexis Hayoit, 
Francesca Gaultieri & Kamel Salem, Olivia Mola 
& Akongo Agamaka, Bintou Koné & Adama  
Diabaté, Coralie Chauvain & Giovanni Jully.

 Décès : Marguerite Michel, Jacques  
Voiturier, Antoinette Riela, Roxane Chatil-
lon, Jeanine Heuzé, Marie Labourie, Hélène 
Julien, Monica Da Costa Gomes, Christiane  
Augustin, André Ngoie Musangila, Monique  
Coureau, Marina Dessinge, Sophie Rigaud,  
Sebastian Moldeveanu, Anne Rigobert, Jean-
Claude Nicolo, Bernard Aubet, Régine Fran-
çois, Marc Falaux, Dominique Debret, Chantal  
Pierrard, Petrus Mellon, Daniel Deloy, Cathe-
rine Vogel, Anne-Marie Thouet, Saddek Omr, 
Velupillai Veneeswarran, Giuseppa Grossi, Bruno  
Fourier, Danielle Delahaye, Marie Bigot, Jacqueline  
Langlais, Avédis Simonian, Michel Cassoré,  
François Rotondo, Agnès Borel, Eléonora  
Cescut, Calixte Songa Mbappe, Karine Samb,  
Denis Bozonnet, Louis Brisson, Stéphane  
Quéméré, Ahmed Sahil, Fatima Mechnine,  
Yolande Niro, Alexandre Ladron (février 2020).

PHarmacieS de garde

• Dim. 2 août : Pharmacie des écoles 
22 bis, rue Jean-Jaurès

• Dim. 9 août : Pharmacie des acacias 
1, rue Émile-Zola

• Sam. 15 août : Pharmacie Centre Carrefour 
67, avenue de Stalingrad

• Dim. 16 août : Pharmacie N’Guyen 
3, avenue de la République

• Dim. 23 août  : Pharmacie Duong 
65, rue Moulin de Saquet

• Dim. 30 août  : Pharmacie Fleifel 
68, rue Jean-Jaurès

• Dim. 6 sept. : Pharmacie Hourcade 
17, place Paul-Éluard

ALLO PROPRETÉ
01 45 59 20 81

 

 

Sami 
Service d’accueil médical initial
Centre de Santé Pasteur, 49, rue Henri-
Barbusse Villejuif :  
Ouvert de 20h à minuit en soirée du lundi au 
vendredi, le samedi de 16h à minuit et de 8h 
à minuit les dimanches et jours fériés.  En cas 
d’urgence, appelez le 15 qui vous orientera 
selon votre problème de santé.
Vous serez dirigé soit vers le SAMI en cas de 
pathologie légère, soit vers l’hôpital pour une 
pathologie plus lourde. Les médecins généra-
listes qui assurent les consultations au SAMI 
proposent le tiers payant (les patients ne payent 
que le ticket modérateur).

Police MuniciPale de Villejuif

01 86 93 33 30

29 rue Georges-Le Bigot
94800 VILLEJUIF

police-municipale@villejuif.fr

 
Poste de Police MuniciPale de Villejuif

Du lundi au vendredi
de 8h30 à 12h30 et de 14h à 17h

Le samedi de 9h à 12h
01 86 93 33 30

29, rue Georges-Le-Bigot 94800 Villejuif
police-municipale@villejuif.fr

Présence des policiers tous les jours
de 8h à 3h du matin

 

préVeNtioN

Opération Tranquillité  
Vacances
La Police Municipale en partenariat avec la Police 
Nationale, peut effectuer une surveillance des 
habitations en l’absence de leurs occupants. Les 
agents s’assurent notamment que celles-ci n’ont 
pas été visitées en vérifiant que la porte ou toute 
autre ouverture n’ont pas été forcées. Pour en 
bénéficier du service Opération Tranquillité 
Vacances, signalez vos dates de début et fin de 
vacances à la Police Municipale et remplissant le 
formulaire de déclaration disponible au poste de 
Police Municipale (au moins 72h avant votre dé-
part en vacance). Pensez à vous munir d'une pièce 
d'identité et d'un justificatif  de domicile.
> Opération Tranquillité Vacances
Police Municipale 
29, rue Georges-Le-Bigot Tél. : 01 86 93 33 30

 

RETROUVEZ NOUS  
SUR



FORUM DE LA RENTRÉE
LE PLAN DU FORUM DE LA RENTRÉE SERA DISPONIBLE
SUR VILLEJUIF.FR 

SAMEDI 5 SEPTEMBRE 2020
> 10H / 18H

ESPLANADE PIERRE-YVES COSNIER
PLACE DE LA MAIRIE 
PARC PABLO-NERUDA 

villejuif.fr


